

WANTED: AARON & BALU!

Aaron und Balu werden seit dem 09.07. von der Berliner Justiz unter fadenscheiniger Begründung festgehalten. Daran sind Sie, Frau Sadri-Herzog, maßgeblich beteiligt.

Wir fordern, dass Sie die Beiden sofort aus der Untersuchungshaft entlassen. Weiterhin, dass Sie von Ihrem offensichtlich politisch motivierten Verfolgungseifer Abstand nehmen.

Wir sehen nicht ein, dass das Leben und eventuell die gesamte Zukunft von zwei Menschen derartig beeinträchtigt wird, nur weil sie an ihrer Karriere feilen wollen.

Die Beiden sind nicht alleine und der Prozess und Ihre Rolle darin werden weit über die Berliner Stadtgrenze hinaus beobachtet.

